



月潟中学校 学校だより

翔舞

R7 第10号
【鳳舞ver】
令和7年9月30日
発行
新潟市立月潟中学校
新潟市南区月潟740
☎: 375-2106

NO SIDE! ~「体育祭」ありがとうカード~

スローガン「完全燃焼 ~燃えろ!限界のその先へ!~」の下に開催された体育祭が幕を閉じました。振り返りとして、活動を終えた今自分の胸にある思いを、共に覇権を争った仲間と相手に伝え合いました。各軍リーダーを務めた生徒の声をいくつか紹介します。

3 A □□ □□ さん(応援団長)

みんなが全力になれた最高の体育祭でした!!最後まで諦めずに戦う姿がかっこ良かったです!ありがとう!!

LOVE♡

青軍のみなさん、一緒に最後まで全力で戦ってくれてありがとう!青軍の全力を感じられたので、自分もさらに燃えることができました!

3 A □□ □□ さん(副応援団長)

満足のいく結果にはならなかったけれど、黄軍のみんなと頑張れた毎日は本当に楽しかったし、幸せでした!ここまでついてきてくれて本当にありがとう!いい思い出になりました。

青軍はチームとしてすごくまとまっていた、ダンスも見ていて楽しくて、こっちまで活気づけられました。青軍が全力でやってくれたからこそ、この素晴らしい体育祭ができあがったと思います!感謝!!

3 A □□ □□ さん(副応援団長)

お疲れさまでした!細かい振り付けを覚えるのは大変だったと思うけれど、みんなが必死に練習してくれたおかげで最高のパフォーマンスにすることができました。このメンバーで中学校最後の体育祭ができて良かったです。黄軍大好き♡

青軍のみなさん、優勝おめでとうございます!!みなさんが正々堂々戦ってくれたおかげで最高の体育祭になりました。応援合戦も素敵でした。お疲れさまでした!!



3 A □□ □□ さん(応援リーダー)

体育祭お疲れさま!!練習の時から全力で取り組んでいる姿がとてまかっこ良かったです!なにより笑顔で練習してくれて、とてもいい雰囲気でした!!今までで1番楽しい体育祭になりました!来年も絶対見に来ます!最高の体育祭を来年もよろしく!

3 A □□ □□ さん(応援リーダー)

黄軍のみんな!!練習では応援リーダーがたくさん振り回しちゃってごめん!でも、最高の思い出ができた!黄軍サイコー!!

2 A □□ □□ さん(応援リーダー)

3年生を三冠に連れていけなかったのは悔しかったけれど、ものすごく楽しかったです。ありがとうございました。

2 A □□ □□ さん(応援リーダー)

応援の声やダンスがすごくかっこよかったです。競技もすべて全力ですごかったです!!ありがとうございました!!



1 A □□ □□ さん

(応援リーダー)

初めての体育祭だったけれど、先輩が優しくアドバイスしてくれて、いろいろなことを教えてくれました。結果としては負けてしまったけれど、自分なりに全力でできたと思います。怪我を負ってしまい、タイヤくんには出られなかったけれど、それ以外の競技を全力で楽しむことができました。先輩方に感謝!

1 A □□ □□ さん(応援リーダー)

初めての体育祭で分からないことばかりだったけれど、黄軍の先輩がいろいろと教えてくれました。ありがとう。

3 A □□ □□ さん(団旗係長)

黄軍の団旗長です! たくさんの励ましと応援、ありがとうございました。とても嬉しかったし、黄軍のために頑張ろうと思えました。楽しいことばかりじゃない団旗の活動だったけれど、みんながいたからやりがいを感じられました。そして、団旗係のみんな! こんな不甲斐ない自分についてきてくれて本当にありがとう! 来年もいい団旗を作ってね! そして応援リーダーのみなさん! 疲れているのに笑顔を絶やさず頑張っていて素晴らしかったです。

3 A □□ □□ さん(団旗副係長)

本番はもちろん、練習の時もすごく楽しかったです。黄軍のみなさん、最高の体育祭にしてくれてありがとうございました。

2 A □□ □□ さん(団旗係)

応援団や団旗係、運営の人達、先生方、たくさんの人の支えがなければこんなに素敵な体育祭はできなかったと思います。素敵な思い出をありがとうございました。

2 A □□ □□ さん(団旗係)

応援の声の大きさやダンスの振り付け一つ一つがとても素敵でした。アレンジしてかっこいいオリジナルのダンスを踊れて楽しかったです! 最高の体育祭をありがとうございました!

1 A □□ □□ さん(団旗係)

団旗制作は夏休み前から始まって、夏休み中も学校へ来て、団旗長を中心に活動しました。そんな苦勞をしたからこそ、本番で黄軍の団旗が優勝した時には感動してしまいました。団旗長や先輩方、1年生をサポートしていただきありがとうございました。本番では、応援団の人達と練習してきた応援歌・ダンスを思い出して、とても熱くなれました。月中リレーで2回走ることになったけれど、笑顔で気持ちよく走れて良かったです。最終的に黄軍は負けたけれど、勝つという強い思いが最後まで伝わってきて最高だったよ。応援団のみなさん、お疲れさまでした。



1 A □□ □□ さん(団旗係)

団旗は、迫力があってすごくかっこいいのができてうれしかったです。応援練習でも声がそろっていて、一致団結していてすごかったです。

